

SERTIFIKAT PROPER PERINGKAT BIRU (2019-2020)



PT KMI Wire and Cable Tbk telah menerima anugerah penghargaan “Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan Dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup (PROPER)”

Sebagai Perusahaan yang telah menerapkan Sistem Manajemen Lingkungan sejak tahun 1997 dengan diraihnya Sertifikat ISO 14001, PT KMI Wire and Cable Tbk berkomitmen untuk peduli terhadap kelestarian lingkungan hidup secara konsisten melalui peningkatan kinerja berkesinambungan yang berwawasan lingkungan. Seluruh aktifitas Perusahaan dilakukan dengan iktikad baik dan tanggung jawab dengan mematuhi peraturan perundangan yang berlaku sehingga potensi dampak negatif aktifitas Perusahaan terhadap kelestarian lingkungan hidup dapat dihindari. Tindakan nyata



Perusahaan yang telah berlangsung secara konsisten adalah memenuhi kewajiban melakukan pengelolaan dampak lingkungan



hidup sebagaimana tercantum dalam dokumen “Analisis Dampak Lingkungan Hidup (ANDAL)”. Hal tersebut diwujudkan dengan melakukan pengendalian pencemaran air melalui pengelolaan limbah cair domestik, pengendalian pencemaran udara sumber emisi bergerak dan tidak bergerak, pengelolaan limbah bahan berbahaya dan beracun, pengelolaan sampah domestik serta ketaatan terhadap pemenuhan ketentuan yang terdapat dalam izin lingkungan.

Atas upaya yang telah dilakukan, PT KMI Wire and Cable Tbk telah menerima anugerah penghargaan “Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan Dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup (PROPER)” dengan Peringkat BIRU untuk Periode 2019-2020 yang diberikan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia. PROPER merupakan evaluasi ketaatan dan kinerja melebihi ketaatan penanggung jawab usaha di bidang pengendalian pencemaran, kerusakan lingkungan hidup serta pengelolaan limbah bahan berbahaya dan beracun. Dengan diperolehnya peringkat BIRU berarti Perusahaan telah melakukan upaya pengelolaan lingkungan hidup sesuai dengan persyaratan sebagaimana diatur dalam Peraturan Perundang-Undangan.

